

## SOLLIÈS-PONT

# La troisième Plateforme de l'emploi a séduit les jeunes



Les responsables de cette journée d'échanges, qui revêtait « un enjeu considérable ».

(Photo R. L.)

La troisième édition de la Plateforme Gapeau Emploi a réuni 63 partenaires du monde du travail sur la pelouse du château. Créée en 2010, à l'initiative de Sophie Montbarbon, alors adjointe aux affaires sociales, la manifestation prend de l'ampleur au fil des années.

Ces 63 partenaires témoignent du savoir-faire des entreprises locales, mais aussi de la richesse et de la diversité des institutions et des administrations. Une occasion unique pour le demandeur d'emploi de trouver, en un même lieu, tous les acteurs capables de l'accompagner dans sa démarche.

29 entreprises qui relèvent autant du secteur agricole que du commerce, de l'artisanat, de l'industrie ou des services et 34 stands réservés aux services de l'État, du Département et des communes dans des domaines aussi variés que la santé, l'insertion professionnelle, les organismes de formation et de services à la personne, sans oublier la Défense et la Sécurité.

### « Facteur de cohésion sociale »

Le maire, André Garron explique : « L'enjeu est considérable, car soutenir l'emploi c'est bien sûr favoriser l'épa-

nouissement de l'individu, mais aussi apaiser le groupe et la société par le rôle structurant du travail, facteur de cohésion sociale ».

L'aide apportée par cette manifestation, préparée par Thierry Dupont, Michel Launay, Marie-Pierre Capela pour les élus, et M<sup>mes</sup> Llabrès et Lecat et Xavier Montois pour les fonctionnaires, est d'autant plus nécessaire que la grave crise économique a singulièrement assombri l'avenir de ces jeunes actifs désœuvrés. Ils représentent, pour la seule commune de Solliès-Pont, 11 % de la population.

R. L.